

MSC y Ambientech proponen un recurso educativo digital para que los jóvenes aprendan sobre el cuidado de mares y océanos

El itinerario interactivo pretende concienciar a las generaciones futuras sobre la importancia de proteger los ecosistemas marinos y de practicar la pesca sostenible para garantizar alimento a las generaciones presentes y futuras

Los mares y los océanos son esenciales para la vida en la Tierra, ya que sirven como regulador climático y proporcionan entre el 50% y el 85% del oxígeno que se libera cada año a la atmósfera. Sin embargo, en muchos lugares del mundo, los mares y océanos están perdiendo biodiversidad debido, principalmente, a la **práctica de pesca destructiva que provoca daños en el ecosistema marino** así como sobreexplotación, capturas incidentales y extinción de especies.

En el recurso educativo digital **La pesca sostenible**, producido conjuntamente por **Ambientech** y la **organización MSC** (Marine Stewardship Council), se presentan contenidos adaptados al currículo escolar de Educación Secundaria para que se pueda incluir en el plan docente de los y las estudiantes a la vez que se aprenden conceptos relacionados con los **ecosistemas marinos y su cuidado**, técnicas y prácticas que los destruyen y cómo pasar de la pesca insostenible a la sostenible para garantizar que los **océanos y mares del mundo continúen llenos de vida**.

El objetivo de este material educativo es **concienciar a las nuevas generaciones de la importancia de la protección de los ecosistemas marinos y del consumo de pescado responsable y amigable con el medio ambiente** a la vez que **aprenden sobre ciencias en la escuela**. Las animaciones presentes en el recurso digital son atractivas y facilitan la comprensión de los contenidos, mientras que los ejercicios interactivos gamificados tienen el objetivo de consolidar el conocimiento.

La pesca sostenible se ha ideado, diseñado, guionizado y producido desde **Ambientech**, con la colaboración del equipo técnico de **MSC**, que ha avalado los contenidos de la actividad. Así es como, gracias a su colaboración, Ambientech puede ofrecer un material con **rigor científico, acceso abierto y gratuito** del recurso educativo.

Ambientech

Ambientech es una plataforma educativa, con larga experiencia en la formación online, que cuenta con un gran número de escuelas usuarias. Tiene más de un millón de usuarios y usuarias anuales. Con sus lemas "Juntos hacia el desarrollo sostenible", "Disfruta aprendiendo" y "Ciencia bien explicada", y a través de los distintos itinerarios multimedia, Ambientech pretende promover un estilo de vida saludable y una

concienciación medioambiental mientras se estudian ciencias de forma entretenida durante la etapa de educación secundaria.

Marine Stewardship Council (MSC)

Marine Stewardship Council (MSC) es una organización internacional sin ánimo de lucro. Nuestra visión es la de unos océanos llenos de vida en todo el mundo y que los recursos marinos estén protegidos para nuestra generación y para las futuras. Su sello azul de pesca sostenible y el programa de certificación reconoce y premia las prácticas pesqueras sostenibles además de ayudar a crear un mercado más sostenible para los productos del mar.

El sello azul de MSC sobre un producto significa que:

- procede de pesquerías que han sido certificadas en base al estándar de MSC, un indicador científico para la pesca sostenible con el medio ambiente.
- es de origen sostenible con trazabilidad garantizada.

Actualmente, más de 395 pesquerías en más de 36 países han obtenido la certificación de acuerdo con el Estándar de MSC y más de 41.000 productos pesqueros llevan el sello azul de MSC por todo el mundo. Para más información, visite nuestra web en: [msc.org](https://www.msc.org)

Visita nuestras páginas en las redes sociales:



Link de la actividad:

<https://ambientech.org/itinerario-educativo-la-pesca-sostenible>

Para más información

Gemma Capel, Responsable de Comunicación y Prensa | +34 93 017 66 35 / gemma@ambientech.org | www.ambientech.org

Asun Talavera, responsable de prensa MSC España y Portugal, asun.talavera@msc.org | Móvil: +34 676 016 630